

ABSTRAK

Rani awalia Putri. 2024. Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Think Talk Write* (Ttw) Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam Kelas V SD Inpres Barombong 2 Kota Makassar. Skripsi. Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Sumiati, dan Muhammad Ali Bakri

Masalah utama dalam penelitian ini adalah Rendahnya hasil belajar peserta didik pada mata pelajaran PAI dibandingkan dengan mata pelajaran lainnya, kegiatan pembelajaran masih berpusat pada guru dalam artian guru masih menggunakan metode konvensional (metode ceramah) yang bisa memicu kejenuhan pada siswa dan ketidaksesuaian model pembelajaran di kelas sehingga selama proses kegiatan belajar mengajar menjadi tidak kondusif pada siswa kelas V SD Inpres Barombong 2 Kota Makassar.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian Tindakan kelas (*Action Research*) yang terdiri dari dua siklus pada setiap siklus dilaksanakan sebanyak empat kali pertemuan. Prosedur penelitian meliputi perencanaan, pelaksanaan tindakan, observasi dan refleksi. Subjek penelitian adalah siswa kelas V yang berjumlah 29 orang siswa dengan rincian laki-laki 16 orang dan Perempuan 13 orang.

Hasil penelitian ini yang telah dilakukan dengan menerapkan model pembelajaran kooperatif tipe *think talk write* (TTW) pada mata pelajaran PAI siswa kelas V SD Inpres Barombong 2 kota Makassar meningkat disetiap siklusnya. Pra siklus nilai rata-rata siswa 52,69 Siklus I nilai rata-rata siswa 54,24 dan menjadi 87,03 pada siklus II. Ketuntasan hasil belajar siswa pada mata pelajaran PAI setelah menerapkan model pembelajaran kooperatif tipe *think talk write* (TTW) siswa kelas V SD Inpres Barombong II Kota Makassar juga mengalami peningkatan dapat dilihat pada pra siklus 2 orang siswa atau 6,90% meningkat pada siklus I, 5 orang siswa atau 17,24% mencapai ketuntasan belajar, dan meningkat pada siklus II sebanyak 26 orang siswa atau 89,66% mencapai ketuntasan belajar dan juga tercapai ketuntasan belajar secara klasikal.

Kata Kunci : *Think Talk Write* (TTW), Hasil Belajar